

15 novembre 2024

**LES PLUS GRANDS CONSTRUCTEURS MONDIAUX DE PROJETS À COURANT CONTINU  
CANDIDATENT POUR L'AUTOROUTE ÉLECTRIQUE DAKHLA CASABLANCA**

L'Office National de l'Électricité et de l'Eau Potable (ONEE) a procédé, ce vendredi 15 novembre 2024, à l'ouverture des dossiers de candidature relatifs au schéma EPC (Engineering, Procurement and Construction) pour la réalisation du projet stratégique de ligne électrique très haute tension de 3 GW, qui reliera le Sud au Centre du Royaume.

Ainsi, dans le cadre de l'Appel à Manifestation d'Intérêt et de Pré-qualification afférent à ce projet d'autoroute électrique reliant Dakhla à Casablanca, cinq (5) des plus grands constructeurs mondiaux de Lignes et de Postes électrique à Courant Continu ont déposé leurs candidatures, à savoir :

- GE VERNOVA (USA)
- SIEMENS ENERGY (Allemagne)
- POWER CHINA SEPCO1 (Chine)
- TBEA (Chine)
- LARSEN & TOURBO (Inde)

Le constructeur EPC à retenir devrait prendre en charge la conception, la construction et la mise en service du projet dans le cadre d'un contrat de construction clé en main, ainsi que certains aspects de la maintenance dans le cadre d'un contrat de maintenance long terme (LTSA).